

Reflexion von Komplexität und Kontextualität

Auf der nächsten Folie finden Sie das Fallbeispiel aus der Pflege. Ordnen Sie dieses unter Berücksichtigung folgender Fragen in das Modell von Patton und McMahon (2017) ein.

- Welche Faktoren, die in der Person liegen, haben vergangene Entscheidungen beeinflusst? Hat dies eine Bedeutung für die Gegenwart?
- Welche Umweltfaktoren in der Gegenwart beeinflussen das zukünftige berufliche Handeln?

Tauschen Sie sich ggf. mit Ihrem/Ihrer Berater*in oder Kolleg*innen aus.



Das Fallbeispiel

Männlich, 47 Jahre

2 Jahre Berufserfahrung in der Pflege

„Ursprünglich komme ich aus dem Verkauf, dem Management. Aus familiären Gründen wollte ich eigentlich in den Bereich der Tagesmutter, natürlich als Tagesvater. In dieser Institution, wo ich nachgefragt habe, hat es Probleme gegeben, weil Männer zu diesem Zeitpunkt nicht angenommen worden sind. So habe ich mich eben für die Altenpflege entschieden, nicht. Das war eigentlich mein Motiv... . Also für das Soziale habe ich schon immer eine Ader gehabt.“

Aus: Kada & Brunner, 2009, S. 105

